
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am 06.11.2008 im Haus Wulle

Sitzungsbeginn 19.00 Uhr

Anwesend: Herr Hüppe, Fr.Hüppe,  H.Guder, H.Schulte,  H.Naders ,H.Jurk,  und  
Schriftführerin Fr.Preuß
Entschuldigt: Herr Sennholz, F. Jurk, H. Schwering

TOP 1
Es gab einige Mitgliederabmeldungen. Es ist nicht eindeutig, ob dies mit der 
Beitragserhöhung zusammenhängen. Aus dem Bereich Hostedde erfolgte eine Neuanmeldung

TOP 2
Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen war wieder gut besucht. (ca. 35 Personen). Der andere 
Veranstaltungsort wurde gut angenommen und es wurden nette Gespräche geführt.

Für die diesjährige Scharnhorstmedaille wurde ein Vorschlag gemacht. Da die Eingabe nicht 
fristgerecht erfolgte, kann der Vorschlag erst in 2009 berücksichtigt werden.

Am 20 11.2008 findet in der AWO ein Runder Tisch zur Wohnungssituation mit Politik , 
Wohngesellschaft und Mieterbeirat statt (siehe auch Tagespresse).

TOP 3
Die nächste Vorstandssitzung findet am 15.01.2009 statt. Dort sind die neuen Termine und 
Vorschläge  für die Veranstaltungen 2009 zu beschließen.

Es wurden verschiedene Vorschläge gemacht, die noch auf Durchführbarkeit und Kosten 
geprüft werden.
z.B. Türkischer Kochkurs im Pfarrheim oder ev. Kirche ; angebotene Wandertour in der 
Umgebung als Alternative zu der Fahrradtour.; Besuch der Dasa, Besuch 
Müllverbrennungsanlage Hamm; Bergbaumuseum; 

Im Hinblick auf die Regenfälle in Dortmund im Sommer wurde darüber diskutierten 
bezüglich der Elementarversicherung einen Sachverständigen der Provinzial zu befragen.
Desweiteren wird bezüglich der Kanalnetzprüfungen ein Referent gesucht.

Auch die Änderungen zur Gesundheitsreform zum Jahr 2009  könnten ein Thema eines 
Vortrages werden.

Grundsätzlich soll geprüft werden, ob Informationsveranstaltungen in Kooperation mit 
anderen Vereinen aus Lanstrop durchgeführt werden können.

Sitzungsende  20.05 Uhr

gez. Sabine Preuß Protokollführerin


